

Drazen Lukacek

16. August 1974

Tief erschüttert und mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem engagierten und hilfsbereiten Kollegen und liebenswerten Freund.

Drazen ist am 16. August 2022 unerwartet aus dem Leben geschieden. Wir trauern mit seiner Familie und Freunden um einen besonderen Menschen. Seine Fröhlichkeit und Herzlichkeit wird uns sehr fehlen.

Seiner Familie und seinen Freunden sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl aus und wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Auf Wunsch der Familie können Spenden an die Stiftung Ilgenhalde, Russikerstrasse 64, 8320 Fehraltdorf (www.stiftungilgenhalde.ch) adressiert werden.

In stiller Trauer:
Geschäftsleitung, Kolleginnen und Kollegen
Tacadis AG,
KIMI Krippen AG,
Genossenschaft ZFV-Unternehmungen